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学校教育目標 
夢の実現へ めあてをもって  

自ら学ぶ子                市川市立大和田小学校 

 

「  く つ 箱  」 
校長 黒田洋子  

 本校の昇降口を、毎日１、２回は、確認していますが、いつもきちんと靴が収まっています。私は、

本校で出しっ放しになっている靴をほとんど見たことがありません。ご家庭での躾や担任の指導の

賜か、はたまた、児童がいつもきれい清掃してくれているからなのか、出ている靴をそろえてくれてい

る教職員が学校の中にいるのか・・・いずれにしても、きちんと整理整頓されたくつ箱を見ると気持ち

のいいものです。 

以前、他校で教頭をやっていたとき、校長の朝の日課のひとつが、児童の登校後のくつ箱の確認

でした。中学校で生徒指導に力を入れていた先生で、中学校では、くつ箱を見れば、クラスが、そし

て学校の状況が見えてくるといつも口癖でおっしゃっていました。校長が就任当初は、その学校はか

なり生徒指導が必要で、くつ箱も朝から置きっぱなしの靴や入れ方がぐちゃぐちゃな靴が多くあった

ため、毎朝、靴の乱れを校長自ら直していたそうです。きれいな状態にすると、児童自身もきちんとく

つ箱に入れる意識が高まり、数ヶ月後には、昇降口の整理整頓があたりまえになりました。その頃に

は、学校全体もだんだん落ち着いてきました。本校では、きちんとくつ箱が整理整頓されている、あた

りまえのことかもしれませ んが、それがしっかりできていることの裏側には、様々な要因があり、それ

は、いろいろなこともできるようになるということにつながります。あたりまえのことがしっかりとできて

いることに感謝し、それを継続していきたいものです。   

 

     

 
 
＜インフルエンザが流行っています＞ 
 
６月１２日（月）の週から全校でインフルエンザが流行し始めました。１年生、４クラス中３クラスが
学級閉鎖となりました。クラス人数の２０パーセントの欠席で、学級閉鎖を検討しています。３０人学
級であれば、６人が基準となりますが、登校している児童の健康状態や人数が増加傾向にあるか否
か等、さまざまな状況を加味して、学校管理医のドクターに相談して決定しています。 
今回の１年生の３クラスについては、朝の健康観察の段階で、８名以上の児童の欠席があり、学
校管理医のドクターにすぐに相談し、早い時間帯に学級閉鎖を決定できました。朝の時点で５～６名
欠席でも他の児童の健康状態が良好なら様子を見ることも多くあり、様子見をして、学級閉鎖を回
避できる場合もあります。 
昨年度の勤務校では、２月にインフルエンザの大流行がありました。あるクラスでは朝の時点で
は、インフルエンザで３名欠席だったのですが、２時ごろまでに８名の児童が３８度から３９度の発熱
で早退しました。結局１１名の体調不良となり、学級閉鎖を決定したのは、お昼ごろでした。 
学級閉鎖の決定の連絡はできる限り早めの時間帯にしたいのですが、様子見をしていたところ、
午後の遅い時間帯に高熱の状態になる子が複数いたり、放課後にインフルエンザの連絡があったり
することもあります。そんな場合は、苦渋の決断で、「明日から学級閉鎖」の連絡が放課後となる場
合もありますので、ご承知おきください。 

 

学校だより    

安全に生活してけが０をめざそう  



＜全校朝会について＞ 
  ６月２日に３年ぶりに体育館に全員集合して朝会を行いました。４年生以下の学年は、初めての経
験です。担任が、事前にしっかり学級指導したこともあり、児童もしっかりと 
心構えをして整然と集会を始めることができました。 
６月の生活目標「体を守ろう」の話では、保健委員会の児童が登壇して 
体を守るためにできることを発表した後に、画像と音楽にのせて、全校 
児童と一緒に手洗いの練習をする場面がありました。 
  低学年の児童も高学年の話をとてもよく聞いていました。 
  委員会の児童にとっても、全校児童の前で大きな声で発表し、手本を 
見せたことは、とてもいい体験になりました。 
  今後も、全校集会が、児童の活躍・成長の場となるようにしていきたいと感じました。 
 
＜正門側の側溝がきれいになりました＞ 

 ６月 24日（土）に学校施設開放団体の方々が正門側の側溝掃除をしてく 
ださいました。今まで雨が降った時に、下に泥がたまっていたので、水が流 
れづらくなっていました。暑い中でしたが、多くの方が来てくださり、とてもき 
れいにしていただきました。本当に感謝です。 
 

◇七夕イベントのお知らせ 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

◇個人面談を行います（全家庭） 
 入学・進級して４ヵ月間が経った児童の様子や夏季休業中の過ごし方等について共通理解を図る

機会とするため、個人面談を実施します。 

  

１ 期日 ７月２１日（金）、24日（月）～２７日（木） 

  ２ 時間 午前 ９:０0～12:00 午後 13:00～16:４５ 

３ 場所 各教室 

（※学級によって担任の出張等により面談日や時刻が異なります） 

  ４ 備考 

・ 担任より面談の日程が 7月 10日頃に配付されます。 

・ ご都合により期間中に面談が難しい場合は、担任まで相談ください。 

・ 夏季休業中は１６：４５にアラームセットのため、面談時刻をお守りください。 

・ 上履きをご持参いただき、ＰＴＡより配付されている名札を着用して、児童昇降口よりお入

りください。 

市川市青少年相談員連絡協議会が主催する七夕イベントが下記のとおり行われます。展示場所

の近隣校の児童に短冊を配付して願い事を書いてもらおうというものです。私たちの住む街を知り

愛着が持てるようにするために、期間中に地域イベントに是非足を運んでみてください。 

〇展示期間    令和 5年 7月 2日（日）～15日（土） 

〇展示場所    八幡不知森（通称：藪しらず）・・・第一庁舎斜め向かい側 

〇その他      ＊夜間ライトアップ  午後 ７：３０～午後９：００頃 

             ＊石塀沿いに飾られ、奥まで入ることができません。 

             ＊ランダムに吊るされるため、自分の作品（願い）を見つけることは困難です。 

             ＊各学級で全員に短冊を配付し、参加する人の作品（願い）は無記名とし,6 

月末に各学級で回収したものです。 


